



Die Belegschaft des Bestattungshauses Koch: (v. l.) Yasemin Starke, Bernhard Lüttkenhaus-Meschonat, Nadine Herzig-Golloch, Claudia Schicke, Linus Koch, Lisa Koch, Mathias Kümper, Anja Stenzel, Christian Weirowski und Sina Müller. Fotos: hus

Schon von klein auf dabei

Linus Koch: Vierte Generation übernimmt das Bestattungshaus an der Warendorfer Straße in Ahlen

Ahlen (hus). Ursprünglich hatte Linus Koch, seit Jahresbeginn Inhaber des Bestattungshauses Koch, für sich einen anderen beruflichen Wegdegang vorgesehen. In Jena hatte er Wirtschaftsinformatik und Wirtschaftsingenieurwesen studiert. Doch mit dem Tod seines Vaters änderte sich alles.

„Als mein Vater 2017 gestorben war, habe ich alles abgebrochen“, blickt Linus Koch zu-

rück in die nahe Vergangenheit. „Als Sohn wollte ich meine Mutter unterstützen“, sagt der 27-Jährige, „ich wollte zurück in den Familienbetrieb“.

Mit der Branche ist Linus Koch von klein auf groß geworden. Als kleiner Junge hatte er für Taschengeld mit dem Fahrrad Briefe herumgetragen. Als er dann schon größer war, hatte er in den Sommerferien bei Beerdigungen mitgeholfen – als Sargträger oder in anderen Funktionen. Nach seinem Bun-

desfreiwilligendienst, den er in Berlin als Betreuer an einer Schule mit geistig behinderten Kindern absolvierte, schloss sich sein Studium an.

Nach seiner Rückkehr von Thüringen nach Ahlen stieg er in das Bestatter-Gewerbe ein und machte in Bremen eine Ausbildung zur Bestattungsfachkraft; diesen Beruf gibt es als bundesweit einheitlich geregelten Ausbildungsberuf übrigens erst seit 2003. Im Blockunterricht besuchte er

die Staatliche Berufsschule Bad Kissingen (nördlich von Würzburg in Unterfranken). Da es bundesweit lediglich zwei Berufsschulen gibt, die dieses Berufsbild anbieten, bestritt er dort seine schulische Ausbildung. Im Februar 2021 erfolgte der Abschluss.

Eine Sache hat sich Linus Koch noch vorgenommen: Bis zum Beginn seines 30. Lebensjahres möchte er mit der Ausbildung zum Meister begonnen haben.

Bestattervertrag und Treuhandkonto

Ahlen (hus). Die Wege, um die Kosten für eine Beerdigung zu bestreiten, sind vielfältig. Vorkehrungen zu treffen für den Moment, der unausweichlich ist, ist eine Möglichkeit, um Angehörige nicht auf den Kosten sitzenzulassen.

Eine Möglichkeit, um Vorsorge zu treffen, ist der Abschluss eines Bestattervertrags. Mit dem Bestatter der Wahl können Menschen eine Abmachung treffen, in der sie ihre Vorstellungen über Art und Ablauf des Begräbnisses konkretisieren. Hilfreich kann dabei ein Treuhandkonto sein.

Vorsorgende zahlen eine Treuhandeinlage auf ein Treuhandkonto ein, das von einem Treuhänder verwaltet und sicher angelegt wird. Tritt der Todesfall ein, zahlt der Treu-

händer das auf dem Konto befindliche Vermögen zur Erfüllung seines Zwecks an den Bestatter aus. Zugriff auf das Konto hat lediglich der Treuhänder. Daher sind Treuhandkonten vor dem Zugriff Dritter geschützt. Das kann mitunter wichtig sein, insbesondere wenn der Pflegefall eintreten sollte und das für die Bestattung etwa auf einem Bankkonto zurückgelegte Geld nicht mehr zur Verfügung steht.

Einzahlungen können einmalig oder aber mittels eines Sparplans erfolgen. Eine Einlösung der eingezahlten Beträge ist nur mit der Sterbeurkunde des Kunden möglich. Eine Auflösung des Vertrags vor Ableben der Person ist ausschließlich nach Absprache mit dem Treuhänder möglich.



Lisa und Linus Koch präsentieren in ihrem Bestattungshaus Produkte für den Bestatterbedarf.

Bestattungshaus Koch,
Warendorfer Straße 15-17,
59227 Ahlen
☎ (02382) 9 17 70
info@koch-bestattungen.de
www.koch-bestattungen.de

Bürozeiten: montags bis freitags täglich 9 bis 16 Uhr nach telefonischer Absprache; in dringenden Fällen oder nach Vereinbarung rund um die Uhr.

Steinofen
Das türkische Restaurant 59227 Ahlen
Südstraße 1
Öffnungszeiten:
Täglich ab 17.30 Uhr
Tel. 0 23 82 / 7 60 18 24

**GOLDSCHMIEDE
GOLD FISCHER**
Oststr. 69 59227 Ahlen
Wir wünschen viel Erfolg!

Wir gratulieren zur Übergabe und auf weiterhin gute Zusammenarbeit!
INH. MARTIN LINNE
BLUMEN DE KUNDER
MODERNE FLORISTIK MEISTERBETRIEB - DAUERGRABPFLEGE - GRABANLAGE
Gemmericher Straße 32 · 59229 Ahlen
Telefon (0 23 82) 6 43 85 · Telefax (0 23 82) 70 13 46
E-Mail: info@blumendekunder.de · www.blumendekunder.de

Wir gratulieren ganz herzlich zur Geschäftsübernahme.

BARTSCHER
VERSICHERUNGSMAKLER
GMBH & CO. KG
Auf dem Tigge 62
Tel.: 025 21/82 44 50 · Fax: 025 21/8 24 45 29
E-Mail: info@bartscher-vm.de · www.bartscher-vm.de

Wir gratulieren zur Übergabe und wünschen weiterhin viel Erfolg!
Seniorplus
Renovierungsservice
– nicht nur für Senioren.
Lassen Sie uns die Arbeit machen. Wir streichen, tapazieren und verlegen, wir räumen Ihre Möbel beiseite oder bringen sie zum Aufarbeiten. Und hinterher? Ist alles wie vorher. Nur schöner.
www.poertzel.de
Eckenerstraße 15 | 59229 Ahlen
02382 6861 | info@poertzel.de

GÄRTNEREI AM OSTFRIEDHOF
TH. OSTHUES
Gartenpflege
Strauch- & Heckenschnitt
Rasenschnitt
Jetzt auch Pflaster- und Minibagger-Arbeiten!
Gärtner
Thomas Osthues
Schachtstraße 97
59229 Ahlen
Telefon (0 23 82) 6 23 52
E-Mail: thomasosthues@aol.com

Bestattungshaus Koch · Inh. Linus Koch
Warendorfer Str. 15-17 · 59227 Ahlen
Telefon 02382 - 91 77 0
Info@koch-bestattungen.de www.koch-bestattungen.de
Familienbetrieb in 4. Generation
Rat und Hilfe im Trauerfall
Erd-, Feuer- und Seebestattung
Kompetente und unverbindliche Beratung
Faire und transparente Kostenaufstellung
Hell und freundlich eingerichtete Abschiedsräume
Individuelle Gestaltung der Trauerfeier
Eigene Trauerhalle für Trauerfeiern mit bis zu 40 Personen
Erledigung sämtlicher Formalitäten - Eigener Trauerdruck
Bestattungsvorsorge - unverzichtbar für jedes Alter
Vereinbaren Sie mit uns einen unverbindlichen und kostenlosen Beratungstermin
Im Trauerfall sind wir jederzeit für Sie erreichbar
Lernen Sie uns kennen bevor sie uns brauchen

Dauergrabpflege · Grabgestaltung
Floristik
BLUMEN Lügert
Schlütingstr. 53
59227 Ahlen
Tel. 02382/760 13 10
www.blumen-lueggert.de